
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „hattrick“ vom 13. Oktober 2017, 09:17

In 3 Jahren gibt es dann wieder eine neue Meldung, dass die Gespräche aber dann sowas von
voranschreiten werden.
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